

南っ子



令和7年度学校だより7月号
7月31日発行
延岡市立南小学校 No8
文責：校長 甲斐 憲一

学校訪問

7月17日(木)は学校訪問でした。学校訪問とは、定期的に県教委・市教委が学校を訪問し、授業を参観しながら、先生方や子どもたちの状況を確認したり、日頃指導で困っていることなどに対してアドバイスをもらったりして、先生方の指導力向上につなげることを目的に実施されています。本校の先生たちは若い世代が多く、日頃から一生懸命に授業の準備等を行いながら授業に臨んでいます。学校訪問の日も授業についての感想等を指導主事(指導助言を行う教育委員会の職員)からしっかりと聞き、授業の振り返りをしていました。これからさらによい授業を目指して、学校全体で力を合わせ、頑張っていきたいと思います。

県PTA子育て10か条

県PTA連合会では右のような子育て10か条を推奨しており、私もこの子育て10か条は、子育てにおいてとても重要なことだと思っています。8月1日から夏休みに入りますが、ご家庭ではこの10か条を意識して生活してほしいと思います。夏休みは生活のリズムが崩れやすいので、事前にしっかりと過ごし方の計画を立てて、朝は学校があるときと同じように起き、家族一緒にご飯を食べるということをしっかりと行ってほしいと思います。朝早く起きるためにも、ゲームや携帯で動画を見ることなどは時間を守り、夜更かしをしないようにすることも重要なポイントだと思います。そして、親子のふれあいを深めるためにも家族で遊びに行ったり、運動をしたりするような機会もあると良いかと思います。あっという間に夏休みは終わります。やるべき事はしっかりと行い、思い出に残る夏休みにしてほしいと思います。

1学期ありがとうございました。

あっという間に1学期が終わりましたという感じではあります、7月は特に朝から35度以上の猛暑日も多く、子どもたちも夜熟睡できていない感じで、ちょっと疲れ気味のようでした。昼休みも暑さのために無かったのでストレスもたまたと思いますが、暑い中子どもたちは一生懸命に頑張っていました。1学期はいろいろな行事等がありました。保護者や地域の皆様には、子どもたちのためにいろいろご支援・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

2学期も行事等がたくさんありますので、引き続き、よろしくお願ひいたします。



【学校訪問の様子】



【県PTA連合会子育て10か条】